

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

Analisis Faktor-Faktor Partisipasi Masyarakat dalam Membayar Pajak Bumi dan Bangunan di Kecamatan Inuman Kabupaten Kuantan Singingi

**Abstrak
Oleh
Riza Revelia**

Penelitian ini dilaksanakan kepada masyarakat di Kecamatan Inuman Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau. Adapun tujuan penelitian ini terdiri dari tujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dan upaya pemerintah dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan. Oleh karena itu penelitian ini memerlukan data primer dan data sekunder. Data tersebut didapatkan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Setelah terkumpul, selanjutnya di analisis menggunakan teknik deskriptif kualitatif lalu disusun dan dihubungkan dengan teori-teori yang berhubungan dengan masalah partisipasi masyarakat dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan kemudian diambil dari kesimpulan. Dari pengolahan data yang disimpulkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan di Kecamatan Inuman Kabupaten Kuantan Singingi masih rendah karena belum diadakannya sosialisasi kepada masyarakat, tingkat pendidikan masyarakat yang rendah, serta mata pencaharian masyarakat kebanyakan berprofesi sebagai petani. Solusi yang dapat diberikan yaitu meningkatkan kinerja pelayanan Pajak Bumi dan Bangunan, memberikan sosialisasi terkait Pajak Bumi dan Bangunan, dan memberikan sanksi atau teguran yang cukup agar masyarakat patuh dan termotivasi untuk membayar Pajak Bumi dan Bangunan dengan tepat waktu.

Kata Kunci : *Partisipasi Masyarakat, Pajak Bumi dan Bangunan.*

UIN SUSKA RIAU